

Escrito por

Jueves, 23 de Agosto de 2012 18:58 - Actualizado Jueves, 23 de Agosto de 2012 20:52

Hasta el momento hay más de 15 productores interesados en pedir este servicio y empezar a producir maíz en sus chacras. El objetivo del municipio es



comenzar a generar la cultura de agricultura que en algún momento Apóstoles tuvo.

La Secretaria de Producción de la Municipalidad de Apóstoles comenzó con el servicio de siembra de maíz. Este servicio se lanzó a fines de julio e inmediatamente se comenzó a trabajar con los productores que estaban inscriptos en la secretaria.

El municipio da al productor la semilla de maíz y pone la rastra y un tractor para hacer la siembra, el productor debe tener el suelo preparado, fertilizado, lo único que deben hacer es pagar la hora de máquina del transportista.

Las semillas de maíz, que fueron entregadas al municipio por el Ministerio del Agro de la provincia, son de gran calidad y de muy buena producción, es un maíz híbrido que viene de Brasil, que está probado con alto rendimiento.

Además que la siembra de maíz servirá para trabajar con la ganadería, por causa de la sequía el forraje viene muy mal, de manera que desde el municipio se intenta que el productor, a través de este tipo de cultivo, se acostumbre a hacer una reserva para tener en el invierno y poder darle maíz o alfalfa a los animales

{phocagallery view=category|categoryid=492|limitstart=0|limitcount=0}